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本日の出席率７８.５％：会員数４２名・出席３１名・欠席１０名・出席規定免除会員１名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３８名・メークアップ３名・出席規定免除会員０名

　皆さん今晩は、 ８月４日の納涼

例会お疲れ様でした。 超豪華賞

品が当たった方、当らなかった方、

楽しんでいただけましたしょうか。

　くしくも、 本日は広島に次ぎ長崎

に 「原子爆弾」 が投下されて６７

年目になります。 午前１０時３０分

より 「長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典が」 平和公園で行わ

れました。 米国の駐日大使のルース氏が始めて訪問しました。

たった１個の爆弾で多くの方々が犠牲になられたと思いますと心

が痛みます。ＲＩテーマであります。「奉仕を通じて世界に平和を」

とありますが、 「世界平和」 のために軍事行動に使用されない核

の利用をお願いしたいと思います。

また、 いまだに福島の原発事故で苦しんでおられる方がいるか

と思うと１日も早く、 普通の生活が送れるようになることを祈って

おります。

　８月７日立秋を過ぎました。 始めて秋の気配が現れるころとさ

れております。、 またまだ暑い日が続きそうですが、 暑中見舞い

が残暑見舞いに変わるのがこのころです。 また、 蒸し暑い日が

続き節電のために益々冷房器具の使用が控えられており、 寝

苦しい夜をお過ごしかと思います。 長い耳のウサギが、 敵から

逃げる時も耳を立てて走っているのをご存知でしょうか。 敵の居

所や敵が接近してくるかどうかを探る時なら、 感度のよい耳を立

てる必要があるのでしょうが、 全力疾走で逃げる時まで、 空気

抵抗が大きくなるような耳を立てているのが不思議です。 それは

より長い距離をはしるために耳を立てているのです。 つまり体熱

を放出するためで、 集音機としてすぐれているのも確かですが、

長い耳は体温調整機能が主な役割だそうです。 耳が縦長に長

いのは、上のほうに熱を逃がすための形だそうです。 皆様も 「熱

中症」 には十分気をつけられ疲れた時は無理をせず、 水分補

給を十分にされ、 ただし 「ビール｣での水分補給はできませの

でお気をつけてお過ごしください。

　また、 日本機械学会は７月２３日、 歴史的に意義のある機械

遺産に奈良県吉野町の 「吉野山ロープウェイ」・東陶機器の 「温

水洗浄便座ウォシュレットＧ」 など計５件を新たに認定したと発

１．例会変更
　　ありません。

２．来　　信
・国際ロータリー

ザ ・ ロータリアン　８月号

・ガバナー事務所
①ロータリー財団地区補助金決定のお知らせ

　 補助金支給額　９０， ０００円

②米山奨学生出前卓話ご利用のお願い

③２０１２～１３年度ＲＩ超我の奉仕賞の推薦について

④２０１２～１３年度ＲＩテーマ 「奉仕を通じて平和を」 の推

進　　 のお願い

　　 ・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
クラブ現況と活動計画書 ・ 前年度活動実績報告書

３．伝達・依頼
　 　○２０１１－１２ ・２０１２－１３年度新旧会長 ・ 幹事交代式事業

　　　　並びに決算報告が親睦活動委員会より提出され、 承認

　　　　可決されました。 皆様のご協力ありがとうございました。

　　 ○２０１２年７月１２日付けで長富寿人君より佐世保中央ロー

　　　　タリークラブ　定款第９条第３節 （ｂ） に基づき、 出席規定

　　　　適用免除の申請が提出され第２回理事会にて承認可決

　　　　をいたしました。

　　 ○６月２７日付、 ２７４０地区福元ガバナー並びに山口ガバ

　　　　ナー補佐連名により「ロータリー世界平和フォーラム広島」

佐世保東ロータリークラブ　　　　　　　田中　純智男様

表しました。 機械遺産の認定は計５５件。 ウォシュレットＧは、

痔の治療用として開発した便座を東陶機器が一般家庭用として

改良、 19８０年に発売したとあります。 もともと米国で開発された

ものとは知りませんでした。
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本日の合計　　　　   47,000 円

本年度の累計　　　189,000 円

佐世保市長　朝長 則男様

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
本日のゲスト卓話は朝長則男佐世保市長にお願いしていま

す。 公私、 超ご多忙のところ時間を割っていただきありがとう

ございます。 本日はよろしくお願いいたします。

芥川浩一郎君、浅野訓一君、井上亮君、牛島義亮君、
後田明子君、大久保厚司君、長富寿人君、川﨑洋一君、
川島千鶴君、坂井智照君、崎元英伸君、崎山信幸君、
指山康二君、竹本慶三君、田代博之君、田雑豪裕君、
田端茂君、鶴田明敏君、西村浩輝君、馬場貴博君、
福田英彦君、古川 直記君、松尾英機君、宮崎正典君、
八重野一洋君、山瀧正久君

朝長則男市長、 本日はご来訪ありがとうございます。

山瀧正久君
佐世保東ロータリークラブの田中純智男さんのご来訪を歓迎

いたします。

八重野一洋君
暑中お見舞い申し上げます。 月曜日から水曜日まで商用で

中国の深圳（シンセン）まで行って来ました。 現地で知人とソッ

クリな人を３人ほど見かけました。 台北空港では朝長市長と

ソックリさんがいると思ったら、 何とご本人さんでした。 アジア

は狭いなと感じました。 ニコニコします。

田端茂君
先日はお世話いただいた方々お疲れ様でした。 今度はおい

しいビールを飲ませて下さいね。

後田明子君
納涼会、 大変お疲れ様でした。 久し振りに家族で参加させ

ていただきました。 その２人の子供達も無事に就職が決まり、

親としてひと安心です。 これから親孝行…期待できるかな？

親睦活動委員会
（池永隆司君、糸瀬新君、岡光正君、香月章彦君、本田実君、
溝上純一郎君）

先日の納涼家族例会に多数参加、 出席していただきありがと

うございました。 皆様、 楽しんでいただけたでしょうか？今後

とも親睦活動委員会を宜しくお願いいたします。

■ ゲ ス ト 卓 話 ■

　皆様今晩は。 さて四元 ・ 大久保 ・ 前

田体制になられ２ヶ月目を迎えられ少し

ずつ脂がのってこられたところでしょう

か。

　本日はもしかすると参加できないかもし

れない心配ごとが二つありました。 一つは佐世保実業高校の

甲子園出場が決まり初戦には地元市長として応援に行きます

ので、 まさか卓話の日程と重ならないようにと思っていました。

　

　もう一つは６日７日～８日と中国の厦門市に出張が決まって

おり台風でも来たらこれまた参加できないと心配しておりまし

た。 出発前には副市長にもしものときは代役を頼む旨お願い

はしておりましたが本日無事出席できうれしく思っております。

今回どうしても台湾領の金門島に行きたく、 厦門の素晴らしい

国際ターミナルからフェリーにて金門島に渡りました、 金門島

は中台危機の金門島の戦いの場所です。 帰りは飛行機で台

北より帰りましたが台湾で少し散策しておりましたら、 海外にも

自分の知り合いによく似た人がいると思っていたら本物の八重

野君でした。 本日は「キラっ都佐世保」号外を佐世保中央ロー

タリークラブの為につくってきました。 第６次総合計画の一部

をご紹介させていただきます。

　平成２０年から平成２９年の１０年間の前期が終了し現在後期

に入っておりますが既に重点プロジェクトを２４年に前倒しでス

タートさせております。 この重点プロジェクトの一つが今年、

市制１１０年を迎え成長戦略スタートの年と致しました。 何故、

今成長戦略なのか？今日本が委縮してしまい羽ばたきたいが

思いきれないように見える中、 行政が十分可能性がある佐世

保を支えていき皆様に頑張って頂きたいとの思いで作成しまし

た。

　もう一つの重点プロジェクトとして安心安全な街つくりプロジェ

クト、 次に地域の絆プロジェクトを上げています。 この中の成

長戦略プロジェクトについて本日はお話しいたします。 １Ｗ４Ｋ

日本最西端 ・ 企業立地 ・ 観光振興 ・ 基地政策 ・ 国際戦略と

しウエストテクノ佐世保の整備に伴う企業誘致 ・ 地域資源を生

かした魅力の向上 ・ 前畑弾薬庫の返還、 国際航路開設に伴

う九州ゲートウェイ構想の実現等々を積極的に進めていきます

　

　最後になりますが佐世保中央ロータリークラブの益々の発展

を祈念いたしまして卓話を終わります。

次回例会／８月２３日１２：３０～
次回献立／天丼、赤出汁、酢の物

ＳＡＡ：浅野訓一君／音響：田端茂君

　　　　ご支援のお願いと題しまして、 協力金として１人３００円を

　　　　目安に協力依頼が来ています。 当クラブとしては会員４２

　　　　名分　１２， ６００円クラブ予算の予備費より支出させてい

　　　　ただくことで承認可決をいたしました。 　　

　　 ○来週８月１６日 （木） の例会は定款第６条第１節 （ｃ） によ

　　　　り特別休会とさせていただきます。
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